

DANKSAGUNG

*Du bist nicht mehr da, wo Du warst,
aber Du bist überall, wo wir sind.*

Die herzliche Anteilnahme, die wir beim Tod meines lieben Mannes, Vaters,
Schwiegervaters und Opas

Herbert Barth

erfahren durften, hat uns tief bewegt.

Unser besonderer Dank gilt:

- dem Team vom Haus der Betreuung sowie dem Team der Hohenloher
Seniorenhilfe für die sorgsame Pflege,
- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die auf so vielfältige
Weise ihr Mitgefühl zum Ausdruck brachten,
- dem Bestattungshaus Dorn für die professionelle Unterstützung in den
schweren Stunden
- und Herrn Pfarrer Binder für seine trostreichen Worte.

**Ruth Barth
Jürgen, Tina und Lea**

Öhringen, im Mai 2016